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2 Troubleshooting Guide 3 Custom Programming Guide

In Front ЕЕ
This repair guide intends to help you identifyandsolve the minor problems caused by unusual operation of the electric systemofoursit-standdesk

I the following guides can't help solve the problems, please contact your point of purchase for service and replace the accessories. v M T

Error No. Description

Adijust Confirm/ Back/Cancel
Next/Save

EO1/E07
Electrical problem has occurred. Plug out the power and re-plug.

System overheating. Stop operating and allow your desk to remain idle for
=

approximately 18 minutes.
To Adjust Minimal To Adjust Maximum To Adjust Anti-Collision Sensitivity

Height Limit Height Limit (Current Sensor Upward Movement)

(72-110cm/28.3"-43.3"
(82-120cm/32.3"-47.2") (Level O-Level 8)The columns don't go together. Reset the system.

System'’s communication has an error. Plug out the power and re-plug. Press “M" and “T" buttons simultaneously for about 5 seconds until the unit emits one beep and the display.
flashes

“S-1".

Press “UP"/"Down" button to switch from “S-I"to “S-7". The custom mode will be active
while flashing for approximately 10 seconds but when there are no activations made within the mentioned time,
the custom mode will go exit,

Collision avoidance system has activated. Remove all the objects within the range of motion,

‘When the display is ‘When the display is flashing “S-2",

flashing “S-1", press “M” press “M” button once and the Current When the display is flashing
button once and the Maximum Height Limit is displayed “5-3", press “M" button once
Current Minimal Height by default). Then press “UP"/ and the Current Anti-Collision
Limit is displayed ( by “Down” to set your desired height. Sensitivity is displayed Il

default). Then press | (Note: For display range reason, the display| by default). Then press “UP
to set your |will not count the number immediately as | “Down” to set your desired level

desired height. you press the up and down buttons under
the setting of the metric system.)

Electrical problem has occurred. Plug out the power and re-plug. If it doesn't work, replace the
control box.

Step 2:Collision avoidance system has activated. Remove all the objects within the range of motion,
ProgrammingThe control box isn't placed well. Please make sure the control box is properly attached to

the desk frame as the instruction manual or placed well on the even surface.
The power cords have pulled the control box. Manage the cables and keep them from pulling
the control box.

The motor cords were disconnected, Check the connection or replace the motor cords. Press “M" to save. Press "M" to save. “M" o save,

“L-S"- successful “H-S"™successful “S-5"- successful
-F"- failing failing failing

Electrical problem has occurred. Plug out the power and re-plug. If it doesn't work, replace the
control box.

To Adjust Anti-Collision | To Adjust Anti-Collision| To Change the Current | To Change the Screen

Sensitivity
Sensitivity (Gyro Sensor)| Height and Desktop Lock Function

(Current Sensor Downward (Level O-Level 8)
Thickness

(OIOFF/ION)
Movement)(Level O-Level 8) (0-5cm/0-20")

Press “M" and “T" buttons simultaneously for about 5 seconds untilthe unit emits one beep and the display

Step 1 flashes Press “UP’/“Down” button to switch from “5-"to “5~7". The custom mode will be active
while flashing for approximately 10 seconds but when there are no activations made within the mentioned time,Preparing the custom mode will go exit.

Motor wires may be broken. Check the connection or replace the motor cords.

Hall wires may be broken. Check the connection or replace the motor cords.

Short circuit. Replace the motors or columns.

Overload leads to the motor to fail to drive. Remove the items from the desktop then reset
the system

When the display is
When the display is

e

When the display is lashing  [flashing "5-5",press thedisplaysflashing
'S-7", press

press “M” button once |button once and the
e the

lbutton once and the

Step 2: and the Current Anti-Collision |Current Anti-Collision
Ё СЁ

°
т еъ‹

че Current Screen Lock

Programming| Sensitvity is displayed ([} [Sensitvity is displayed |
DESKIOD IS Setting is displayed.

by default). Then press "UP"/
|С ydefault).Then(displayed( by

default). Y by default. Press

“Down’” to set your desired press “UP"/“Down” to Press “UP"/“Down” to set |“UP"/“Down” to set your

level set your desired level. |your desired height. desired locking function.

Desk move in wrong direction. Check the connection or replace the motor cords.

Overload has occurred. Remove the items from the desktop.

Press "M” to save. to save. Press "M” to save. Press
"M”

to save.

Step 3: “5-5"- successful - successful “T-5"- successful 5" successful

Saving
“S-F"- failing - -F"- failing

Memory can not be read. Plug out the power and re-plug. If it doesn't work, replace the
control box.

Collision avoidance system failure. Replace the control box.
Note:

« To abort a custom process, press the“T” button or wait approximately 10 seconds until the display automatically
returns to show the height of the desk.

« The max./min. height limit displayed in the custom mode doesn't include the thickness ofdesktop.

Инструкция по эксплуатации

Регулируемый стол

-Ergostol Combo

E01/E07 Сбой питания. Отключите и подключите питание.

HOT Защита от перегрева. Работоспособность автоматически 
восстановится через 18 минут.

E02 Разница высот между колоннами. Выполните сброс настроек.

E04 Ошибка при подключении к системе. Выключите и включите устройство..

E05 Активировано предотвращение 
столкновений.

Удалите все объекты в пределах 
диапазона движения.

E06/12 Ошибка подключения кабелей. Отсоедините провод питания и снова
подключите. Замените блок управления,
если он не работает.

E08 Неправильно установлен блок 
управления.

Убедитесь, что блок правильно 
закреплен на раме. Кабели его не 
стягивают.

E11 Провода мотора не подключены. Проверьте подключение.

E13 Провода мотора не подключены. Проверьте подключение или замените 
провода мотора.

E14 Датчик Холла неисправен или провод
от датчика Холла не подключен.

Проверьте сигнал датчика Холла или 
замените соединительный провод.

E15 Короткое замыкание. Проверьте подключение.

E16 Перегрузка по весу приводит 
к выходу из строя конструкции. Удалите предметы с рабочего

стола, затем перезагрузите систему.

E17 Стол движется в неправильном 
направлении.

Проверьте соединение или замените
провода мотора.

E18 Перегрузка. Разгрузите стол.

E42 Функция памяти не работает. Замените пульт управления.

E43 Сбой системы предотвращения 
столкновений.

Замените пульт управления.

2. Коды ошибок и способы решения 3. Руководство по настройке

Кнопка
Функция:

Кнопки регулировки Кнопка памяти Кнопка отмены

Нажмите кнопки "М" и "Т" и удерживайте 5 сек., пока устройство не издаст звуковой сигнал и на дисплее не замигает "S-1". 
Далее жмите на кнопки "Вверх-вниз" для переключения высоты с "S-1" до "S-7". 
Режим активен в течение 10 секунд, если за это время не применить настройки, он отключится. 

Когда на дисплее замигает 
"S-1", нажмите кнопку "M". На 
дисплее отобразится 
минимальная высота (           по 
умолчанию). Затем нажмите 
кнопки "Вверх-вниз", чтобы 
установить нужную высоту.

Когда на дисплее замигает "S-2", нажмите 
кнопку кнопку "М" На дисплее отобразится 
максимальная высота (       по умолчанию).
Затем нажмите кнопки "Вверх-вниз", чтобы 
установить нужную высоту.

Когда на дисплее замигает "S-3", 
нажмите внопку "М". На дисплее 
отобразится текущая защита от 
столкновений. Чувствительность 
      по умолчанию).
Затем нажмите "Вверх-вниз", чтобы 
установить желаемый уровень.

Нажмите "М" для сохранения 
"L-S" - успешно

"L-F" - сбой

Нажмите "М" для сохранения 
"H-S" - успешно

"Y-F" - сбой

Нажмите "М" для сохранения 
"S-S" - успешно

"S-F" - сбой

Нажмите кнопки "М" и "Т" и удерживайте 5 сек., пока устройство не издаст звуковой сигнал и на дисплее не замигает "S-1". 
Далее жмите на кнопки "Вверх-вниз" для переключения высоты с "S-1" до "S-7". 
Режим активен в течение 10 секунд, если за это время не применить настройки, он отключится. 

Когда на дисплее замигает 
"S-4", нажмите кнопку "M". На 
дисплее отобразится текущая 
защита от столкновений.
Чувствительность (           по 
умолчанию). Затем нажмите 
кнопки "Вверх-вниз", чтобы 
установить желаемый уровень.

Когда на дисплее замигает 
"S-5", нажмите кнопку "M". 
На дисплее отобразится 
текущая защита от 
столкновений.
Чувствительность (           
по умолчанию). Затем 
нажмите кнопки 
"Вверх-вниз", чтобы 
установить желаемый 
уровень.

Когда на дисплее замигает 
"S-6", нажмите кнопку "M". На 
дисплее отобразится текущая 
толщина рабочего стола.
 (           по умолчанию). Затем 
нажмите кнопки "Вверх-вниз", 
чтобы установить желаемый 
уровень.

Когда на дисплее 
замигает "S-7", нажмите 
кнопку "M". Текущий экран 
заблокируется.
 (           по умолчанию). 
Затем нажмите кнопки 
"Вверх-вниз", чтобы 
установить желаемый 
уровень.

Нажмите "М" для сохранения 
"S-S" - успешно

"S-F" - сбой

Нажмите "М" для сохранения 
"S-S" - успешно

"S-F" - сбой

Нажмите "М" для сохранения 
"T-S" - успешно

Нажмите "М" для сохранения 
"A-S" - успешно

"A-F" - сбой

Примечание: Из-за диапазона отображения, 
дисплей не будет подсчитывать количество 
сразу после нажатия кнопок "Вверх-вниз" в 
соответствии с настройками метрической 
системы.

• Чтобы прервать пользовательский процесс, нажмите кнопку "T" или подождите примерно 10 секунд, пока на дисплее автоматически не 
отобразится высота стола.

• Максимальное/минимальное ограничение по высоте, отображаемое в пользовательском режиме, не учитывает толщину стола

Примечание:

Шаг 1.
Подготовка

Шаг 2.
Настройка

Шаг 3.
Сохранение

Шаг 1.
Подготовка

Шаг 2.
Настройка

Шаг 3.
Сохранение

Регулировка 
высоты

(72-110 см/28,3''-43,3'')

Регулировка 
высоты

(82-120 см/32,3''-47,2'')

Настройка защиты от 
столкновений

(гироскопический датчик)
уровень 0-уровень 8

Изменить текущую 
высоту и толщину 

рабочего стола
(0-5 см/0-2,0'')

Изменить функцию 
блокировки экрана

(O:OFF/1:ON)

Настройка защиты от 
столкновений

(Движение датчика тока вверх)
(уровень 0-уровень 8)

Настройка защиты от 
столкновений

(Движение датчика тока вниз)
(уровень 0-уровень 8)

Инструкции по электробезопасности: 

Инструкция по безопасности: 

Никогда не садитесь на стол и не превышайте его максимальный подъемный вес.

Нажмите кнопки "М" и "Т" и удерживайте 5 сек., пока устройство не издаст звуковой сигнал. Для 
переключения между настройками от S-1 до S-7 нажмите кнопки "Вверх-Вниз". Режим активен в 
течение 10 сек., если за это время не применить настройки, он отключится.

Когда на дисплее замигает
"S-1", нажмите кнопку "М", на 
дисплее отобразится 
минимальная высота (          
по умолчанию. Затем нажмите 
кнопки "Вверх-Вниз", чтобы 
установить нужную высоту. 

Когда на дисплее замигает "S-2", нажмите 
кнопку "М". На дисплее отобразится 
максимальная высота (       по умолчанию). 
Затем жмите кнопки "Вверх-Вниз", чтобы 
установить нужную высоту.  
Примечание: Из-за диапазона 
отображения, дисплей не будет 
подсчитывать количество
сразу после нажатия кнопок 
"Вверх-вниз" в соответствии с 
настройками метрической системы.

Когда на дисплее замигает "S-3", 
нажмите кнопку "М". На дисплее 
отобразится текущая защита от 
столкновений. Чувствительность    
(        по умолчанию). Затем жмите 
кнопки "Вверх-Вниз", чтобы 
установить желаемый уровень.

Нажмите "М" для сохранения
"L-S" – успешно

"L-F" – сбой

Нажмите "М" для сохранения
"H-S" – успешно

"H-F" – сбой

Нажмите "М" для сохранения
"S-S" – успешно

"S-F" – сбой

Нажмите кнопки "М" и "Т" и удерживайте 5 сек., пока устройство не издаст звуковой сигнал. Для 
переключения между настройками от S-1 до S-7 нажмите кнопки "Вверх-Вниз". Режим активен в 
течение 10 сек., если за это время не применить настройки, он отключится.

Когда на дисплее замигает 
"S-4" нажмите кнопку "М". На 
дисплее отобразится текущая 
защита от столкновений. 
Чувствительность (          по 
умолчанию). Затем нажмите 
кнопки "Вверх-Вниз", чтобы 
установить желаемый уровень.

Когда на дисплее замигает 
"S-5", нажмите кнопку "М". 
На дисплее отобразится 
текущая защита от 
столкновений. 
Чувствительность (          
по умолчанию). Затем 
нажмите кнопки 
"Вверх-Вниз", чтобы 
установить желаемый 
уровень.     

Когда на дисплее замигает 
"S-6", нажмите кнопку "М". На 
дисплее отобразится текущая 
толщина рабочего стола. (       
по умолчанию). Затем 
нажмите кнопки "Вверх-Вниз", 
чтобы установить желаемый 
уровень.     

Нажмите "М" для сохранения
"S-S" – успешно

"S-F" – сбой

Нажмите "М" для сохранения
"S-S" – успешно

"S-F" – сбой

Нажмите "М" для сохранения
"T-S" – успешно

"T-F" – сбой

Нажмите "М" для сохранения
"A-S" – успешно

"A-F" – сбой

• Чтобы прервать процесс настройки, нажмите кнопку "T" или подождите примерно 10 секунд, пока на дисплее автоматически не 
отобразится высота стола.
• Максимальное/минимальное ограничение по высоте, отображаемое в режиме настройки, не учитывает толщину стола.

Повреждение провода мотора.

Замените мотор или колонну целиком.

Когда на дисплее замигает 
"S-7", нажмите кнопку "М". 
На дисплее отобразится 
текущая настройка 
блокировки экрана (          
по умолчанию. Затем 
нажмите кнопки 
"Вверх-Вниз", чтобы 
установить желаемое 
значение.



I Checklist and Installation
Please check all of the components shown in the component checklist. If any of the components are missing ог damaged,
contact your point of purchase for a replacement.

A1) B (x1)

Desktop Hook

с (х2) D (x2)
Lifting Column Foot

ою -
S-A (x16) S-B (x4) S-C (x3) 5-р () 5-Е (х1)

M6x12 ST4.2x9.5
Cable Tie Power Plug 4mm

Hex Head Self-Drilling
Allen Wrench

Screw Screw

‘What important specifications % Ё
Power

Input  Operation Temperature  Weight Capacity
60kg (132lbs)

should know before installation?

(100-240V) (-5°C-+40°C)

D=

What tools are needed to == -- Ё
эassemble the desk frame?

Bubble Level Allen Wrench orill

(Included)

1. Attaching the Lifting Column
+ Carefully place Desktop@)upside down on the floor as shown.
+ Attach the Liftina Column (@to the Desktop using Screws() with

Allen Wrench
« Tear off the adhesive tapes.
Note: Please make sure the desktop pieces keep facing down while installation.

Shipping Blanket

2. Attaching the Feet
+ Attach the Feet@ to the Lifting Column using Screws@Y.
+ Attach the Hook@t the backside of desktop using Screw@Э)

3. Connecting Cords and Attaching the AC Adapter
+ Connect the Controller with the AC Adapter and motor as shown.
« Insert the Power

Plug@)into
the AC Adapter.

Note: Do not plug into the power before the desk is fully assembled.

4. Cable Management
« Attach the Cable Ties to the desktop
with Screws . and then organize the
cables for a ciean look.

5. Adjusting the Desk
« Turn over the desk with the help of another person.
« There are two adjustable foot pads under each foot.

If the floor isn't even, simply tun the pad to adjust the
level to make the desk stable.

Tip: Use а bubble level (not included) to check if the

desktop is even.

CAUTION: At least two people are required when turning
over the desk, or serious bodily injuries might occur.

Bubble Level

1 Operating Control Panel

Upward
Indicator

movement light

о8 GO|
Memory Setting /
Screen Lock

Downward
USB-A Port

movement

Display Метогу 1/ 2
Timer

USB-C Port

Note: If the controlpanel is used for the first time, please reset the system before any normal operation.

Reset the System:
« To reset the system, press and hold the “Up” and “Down” buttons simultaneously. After five seconds the display shows

Я апа the desk start moving downward and to the lowest position. Never release the buttons until the unit emits

one beep. The desk will move upward a little and the display shows the current desk height. The reset process is finished.

Height Adjustment:
Press and hold the “UP"/"DOWN" button to lift/lower the desk to your desired height. Press and release the button to
lift/lower the desk precisely.

Timer:
+ Press the “T” button to set the period of time to inform users to stand up. Each press of the “T” button leads to an 0.5

hour increment. The maximal setting of time is 2 hours. After setting a period of time, the display will flash for seconds and
it will automatically return to show the height of the desk. Then the indicator light on the top right о panel will be оп.

+ The unit emits 5 beeps to remind the users when the set time is up.
+ To cancel the timer, repeatedly press the “T" button until the display shows the current height and the indicator light is off.

Memory Setting:
“To store a memory position, press “M” button and the display will flash* While the “S-" is displayed, press the
button 10r 2.

+To call a stored position, press memory button 1 or 2 апа the system will start moving to the desired memory position,

The display will count the height as it is driving to the memory position. Press any button to stop the motion.

Screen Locking Function:
« For safety reasons this control panel has a locking function. To activate / cancel the locking function, follow the

“PART3-Custom Programming Guide: To Change the Screen Lock Function”.
+ To lock the control, press "M for 3 seconds. If the control is locked, only а Баг

"

" is lighting in the display and

any operation is invalid.
* To unlock the control, press “M" for 3 seconds. The height will be shown in the display.

Switch measure between CM and INCH:

The preset measurement shown on the display is cm. If you would like to change cm to inch, press the button * T
” ог

8 seconds.

After the buzzer beeps twice
,
the measurement is successfully reset . If you would like to switch inch back to cm, press

the button *

T
"

Юг 8 seconds.

After the buzzer beeps once , the system is successfully switched to cm measurement again

Power-saving Mode:
The system will enter into power-saving mode with display becomes dark when no actions for over 10 minutes,

Touch any button to activate the control рапе!

USB Charging Port:
The total power output of the USB-A & USB-C ports is max. 5v/3a. Charging is suspended while the product 15 running

Комплектация
Пожалуйста, проверьте все предметы, указанные в контрольном списке. Если какой-либо из предметов отсутствует или 
поврежден, обратитесь к продавцу для замены.

Столешница Крючок

Колонна Опора колонны

Кабельная стяжка Кабель питания
Шестигранник

Что важно знать перед установкой?
Входная мощность

(100-240V)
Рабочая температура

(-5°C-+40°C)
Грузоподъемность

60kg (132lbs) 

Какие инструменты нужны для 
сборки каркаса стола?

Уровень Шестигранник
(есть в комплекте) Дрель

1. Крепление опор столешницы

• Аккуратно переверните столешницу       , как показано на рисунке.
• Прикрепите колонну        к столешнице с помощью винтов      ,  и шестигранника     
• Оторвите клейкие ленты.
Примечание: Убедитесь, что во время установки детали рабочего стола обращены вниз.

Клейкая лента

Упаковка 

Примечание:  Если пользуетесь пультом управления впервые, сбросьте  настройки перед началом работы.
Сброс настроек:
1. Отключите питание и снова включите через 10 секунд.
2. Удерживайте и не отпускайте кнопки "Вверх-Вниз" до конца процесса сброса настроек. Когда стол опустится в самое 
низкое положение, через 5 секунд на дисплее появится надпись "         ". Затем стол опустится еще немного ниже и 
вернется в предыдущее – нижнее положение.
3. Сброс настроек завершён, когда вы услышите сигнал.
Регулировка высоты:
Нажмите и удерживайте кнопки "Вверх-Вниз", чтобы поднять/опустить стол на нужную высоту
Нажмите и отпустите кнопку, чтобы поднять/опустить стол. на нужную высоту
Таймер:
• Нажмите кнопку "T", чтобы задать время, через которое пользователю будет предложено встать. Каждое нажатие 
кнопки "T" увеличивает время ожидания на 0,5 часа. Максимальное установленное время составляет 2 часа. После 
установки времени дисплей будет мигать несколько секунд, а затем автоматически вернется к отображению высоты 
стола. Затем загорится световой индикатор в правом верхнем углу панели. Устройство издаст 5 звуковых сигналов, 
напоминающих пользователям об истечении установленного времени.
• Чтобы отменить работу таймера, несколько раз нажимайте кнопку "T" до тех пор, пока на дисплее не 
отобразится текущая высота и индикатор не погаснет.

Настройка памяти:
• Чтобы сохранить нужное положение в памяти, нажмите кнопку "M", и на дисплее начнет мигать "        ". Пока 
отображается "S-", нажмите кнопку 1 или 2.
• Чтобы включить положение, сохраненное в памяти, нажмите кнопку 1 или 2, и система начнет перемещаться в нужное 
положение, сохраненное в памяти. По мере перемещения в положение, сохраненное в памяти, на дисплее будет 
отображаться высота. Нажмите любую кнопку, чтобы остановить движение.
Блокировка экрана
• В целях безопасности панель управления оснащена функцией блокировки. Чтобы активировать / отменить
блокировку, следуйте ЧАСТИ 3 "Руководства по пользовательскому программированию: Чтобы изменить функцию 
блокировки экрана".
• Чтобы заблокировать панель управления, нажмите "M" в течение 3 секунд. Если элемент управления заблокирован, 
на дисплее высвечивается только полоса "        ", тогда любая операция становится недействительной.
• Чтобы разблокировать элемент управления, нажмите "M" в течение 3 секунд. На дисплее отобразится высота.
Переключение между сантиметрами и дюймами
На дисплее отображается заданное значение измерения в сантиметрах. Если вы хотите изменить размер с сантиметров 
на дюймы, зажмите кнопку "T" в течение 8 секунд. После того, как дважды прозвучит звуковой сигнал, измерение будет 
успешно сброшено. Если вы хотите снова переключить измерение в дюймах на измерение в сантиметрах, нажмите 
кнопку "T" в течение 8 секунд. После однократного звукового сигнала система снова успешно переключится на 
измерение в сантиметрах.
Режим энергосбережения
Система перейдет в режим энергосбережения, а дисплей погаснет, если в течение более 10 минут не предпринимать 
никаких действий. Нажмите любую кнопку, чтобы активировать панель управления.
USB-порт для зарядки:
Суммарная выходная мощность портов USB-A и USB-C составляет не более 5В/3A. Во время работы устройства 
зарядка приостанавливается.

Кнопка "Вверх"

Кнопка "Вниз"

Дисплей Кнопки памяти Таймер

USB-A порт

USB-С порт

Световой индикатор Кнопка настроек

1. Настройка пульта управления

2. Прикрепление деталей
• Прикрепите опоры колонн        к колоннам с помощью винтов  мп  . 
• Прикрепите крючок        к задней части столешницы с помощью винтов         .   

5. Регулировка стола
• Переверните стол с помощью другого человека.
• Под каждой опорой колонны есть два регулируемых 
подпятника. Точно отрегулируйте их, если пол неровный    

Используйте уровень, чтобы проверить ровно 
ли установлен стол.

Совет:

Внимание: При переворачивании стола требуется 
участие как минимум двух человек.

Уровень

4. Кабель менеджмент
• Прикрепите кабельные стяжки     ь    с 
помощью винтов      и    и аккуратно 
распределите кабели.   

3. Подключение проводов и блока питания
• Подключите пульт и блок питания с мотором, как показано на рисунке.
• Вставьте кабель питания             в блок питания.   

Примечание: Не подключайте питание до полной сборки стола.

Переверните стол совместно с другим человеком

Нажмите и удерживайте кнопки "Вверх-Вниз", чтобы поднять/опустить стол на нужную высоту. 
Нажмите и отпустите кнопку, чтобы точно настроить высоту стола.

• Чтобы включить положение, сохраненное в памяти, нажмите кнопку 1 или 2, и стол начнет перемещение. По 
мере перемещения в положение, сохраненное в памяти, на дисплее будет отображаться высота. Нажмите 
любую кнопку, чтобы остановить движение.

В целях безопасности панель управления оснащена функцией блокировки. 
Чтобы активировать / отменить блокировку, следуйте пункту 3 "Руководства по настройке".

На дисплее отображается заданное значение высоты в сантиметрах. Если вы хотите переключиться на дюймы, 
зажмите кнопку "T" в течение 8 секунд. После того, как дважды прозвучит сигнал, мера высоты будет успешно 
сброшена. Если вы захотите вновь переключить меру высоты с дюймов на см, нажмите  кнопку "T" в течение 8 
секунд. После однократного звукового сигнала система снова успешно переключится на измерение в сантиметрах.

Суммарная выходная мощность портов USB-A и USB-C составляет не более 5В/3A. Во время перемещения 
(регулировки) стола зарядка приостанавливается. 




